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Прогноз синоптиков

• Быть юристом Светлана Дегтярёва мечтала со школьной скамьи. Окончив в 2002 году 
Тюменский госуниверситет, она пришла работать в Заводоуковскую прокуратуру.  

новости, события, факты

поздравляем!

завтра – день работника прокуратуры

Застать старшего помощника прокурора 
Светлану Дегтярёву в кабинете можно лишь 
к концу рабочего дня: последние пять лет 
она выступает в суде на стороне государ-
ственного обвинения.

В ушедшем году Светлана Владимировна под-
держивала гособвинение более ста раз! Вот и се-
годня мы встречаемся с ней после процесса на 
крыльце районного суда. По дороге в прокуратуру 
младший советник юстиции Дегтярёва рассказы-
вает мне про преступления тяжкие и особо тяж-
кие, экономические и коррупционные… 

По словам Светланы Владимировны, быть го-
собвинителем непросто. Прежде чем выступить 
в судебном процессе, нужно скрупулёзно изучить 
все обстоятельства совершённого преступления, 
перечитать не одну сотню страниц уголовного де-
ла, чтобы не упустить важных деталей. При этом 
она не раз заглядывает в Уголовный кодекс, а если 
нужно, то и консультируется с коллегами, ведь на-
казание должно быть максимально объективным. 

– Когда я пришла работать в прокуратуру, мои 
наставники Ирина Фёдорова, Ирина Никитина и 
Леонид Багров учили абстрагироваться от де-
ла и не принимать всё близко к сердцу, говори-
ли: «Будешь пропускать всё через себя – долго 

здесь не продержишься!». А я по-другому не мо-
гу, – говорит моя собеседница. – Но в любом слу-
чае остаюсь беспристрастной и придерживаюсь 
позиции Закона. 

Наконец мы в кабинете Светланы Владимиров-
ны. На часах – 18.00. Как правило, в это время 
на многих предприятиях уже завершён рабочий 
день, но только не в прокуратуре: служба такая. 
Светлана Дегтярёва включает настольную лам-
пу. Рабочее место в идеальном порядке – никаких 
лишних бумаг. Сразу видно, что Светлана Влади-
мировна – человек аккуратный и организованный. 
Это отчасти помогает ей справляться со всеми 
должностными обязанностями. Кроме поддерж-
ки гособвинения в суде, она работает с обраще-
ниями жителей округа, участвует в прокурорских 
проверках, встречается с журналистами средств 
массовой информации... 

– Наверное, нелегко приходится женщинам в 
прокуратуре, – предполагаю я.

– Да. Но в нашей профессии нет понятия «муж-
чина» или «женщина». Мы все – работники над-
зорного органа. Хорошо, что мои близкие это по-
нимают и всегда во всём меня поддерживают, – 
говорит Светлана Дегтярёва. 

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

С позиции Закона

Примите поздравления с профессиональным празд-
ником!  Прокуратура является одним из гарантов закон-
ности и правопорядка в обществе. От вашего профес-
сионализма в организации надзора за соблюдением 
прав и свобод граждан во многом зависит вера людей 
в Закон, формирование правовой культуры населения. 

Уверен, что и в дальнейшем вы с честью будете вы-
полнять поставленные задачи, защищая интересы го-
сударства и лично каждого жителя округа. 

Выражаю признательность не только действующим 
сотрудникам, но и всем ветеранам, которые внесли 
достойный вклад в развитие городского округа, пере-
дали накопленный опыт новому поколению работни-
ков прокуратуры. 

Желаю вам счастья, здоровья, благополучия, дальней-
ших успехов и новых достижений в работе! 

Александр АНОХИН, 
глава городского округа                                       

УВАжАеМые рАБОТНИКИ И ВеТерАНы прОКУрАТУры!

От имени депутатов думы городского округа поздрав-
ляю вас с профессиональным праздником!

От вашего профессионализма, глубоких правовых 
знаний, справедливости, принципиальности в обеспе-
чении верховенства Закона, укреплении законности и 
правопорядка зависит надёжная защита прав и свобод 

жителей, а также экономические и социальные преоб-
разования в городском округе.

Примите пожелания крепкого здоровья, благополучия, 
выдержки, оптимизма и дальнейших успехов в работе!

Николай пЛОСКОВ, 
председатель думы городского округа                                    

УВАжАеМые СОТрУДНИКИ И ВеТерАНы ОргАНОВ прОКУрАТУры!

Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Три сотни лет прокуратура охраняет законность. Пусть 

эта работа подчас незаметна, но все наши усилия на-
правлены на защиту прав граждан. 

Желаю вам, коллеги, крепкого здоровья, профессиональ-
ных успехов и личного благополучия! Спасибо за ваш труд!

Сергей МАЛыШеВ, 
межрайонный прокурор

УВАжАеМые рАБОТНИКИ И ВеТерАНы прОКУрАТУры!

Темы творческих работ были 
опубликованы на официальных 
сайтах за 15 минут до начала 
испытаний. Школьникам Тюмен-
ской области в этом году пред-
лагалось поразмышлять над во-
просами: «Что значит быть вер-
ным долгу?», «Может ли отзыв-
чивый человек быть одиноким?», 
«Какого человека называют це-
леустремлённым?», «Согласны 
ли вы с мнением, что смелость 
– это способность преодолевать 

страх?», «В чём могут быть ис-
токи дисгармонии между лично-
стью и обществом?». 

Подавляющее большинство 
заводоуковских выпускников с 
задачей справилось: незачёт по-
лучил только один, а трое не на-
писали итоговое сочинение по 
уважительной причине. Но от-
чаиваться рано: можно будет по-
пробовать написать работу  в до-
полнительный день – 7 февраля.

Алексей СеВОСТЬЯНОВ

Незачёт не приговор
Сочинение, результаты которого будут допуском к государ-
ственной итоговой аттестации выпускников, написали в де-
кабре 253 заводоуковских школьника.

Снижение рождаемости ме-
дики связывают, прежде всего, 
с тем, что в детородный возраст 
вступило малочисленное поколе-
ние 1990-х. Однако многие жен-
щины решаются стать мамами и 
в возрасте 35-44 лет. Так, в про-
шлом году в акушерское отде-
ление областной больницы № 
12 поступило 56 таких рожениц. 

Радость материнства в 2017-м 
впервые познали 129 жительниц 
округа, повторно родили 193. На 
пятого ребёнка отважились 26 
женщин, на шестого – шесть. Есть 
и такие, кто стал мамой в седьмой 
и восьмой раз! 

В новогодние праздники в род-
доме приняли 12 малышей.

Ольга МЯСНИКОВА

Дюжина малышей 
за новогодние каникулы

В минувшем году в Заводоуковском роддоме появилось на 
свет 496 малышей. Это на 91 ребёнка меньше, чем в 2016-м.

Так, механизаторы ЗАО «Па-
дунское» за прошлый год вывез-
ли 37 350 тонн органики, что по-
зволило удобрить 130 гектаров 
земли, на которых весной будет 
посеяна кукуруза. Работы про-
должаются и сегодня.

Отгрузкой органики из храни-
лищ в эти зимние дни занимают-
ся и земледельцы Мичуринской 
свиноводческой компании. К ян-
варю они «подкормили» перегно-
ем около 100 гектаров.

Борис СОКОЛОВ 

Такой существенный рост про-
дуктивности за счёт улучшения 
кормовой базы обеспечил еже-
суточное увеличение производ-
ства молока на 20 тонн – с 95,3 
до 115,3 тонны (это лучший ре-
зультат за последние пять лет). 

При этом самую большую при-
бавку удоев – от двух до шести 
килограммов – обеспечили жи-
вотноводы ООО «Першино», 
«Боровинское», АО «Лесное», 
ЗАО «Падунское».  

Борис СОКОЛОВ 

И гектар станет щедрее
Сохраняя плодородие почвы, аграрии округа стараются в 
зимний период по максимуму вывезти на поля органиче-
ские удобрения. 

Надои удивляют
Если в январе 2017 года в хозяйствах округа в среднем от 
коровы получали по 18,8 килограмма молока, то сегодня – 
уже 22,3 килограмма. 

Помимо рубки, арендатор в 
соответствии с договором обя-
зан заниматься восстановлени-
ем вырубленных лесных площа-
дей, охраной леса от вредителей 
и болезней и профилактикой лес-
ных пожаров.

Так, во второй половине про-
шлого года ООО «Сибжилстрой» 
договорилось о проведении ра-
бот в лесу с местным индиви-

дуальным предпринимателем  
Алексеем Воробьёвым. Для ле-
бедёвцев важно, чтобы созда-
нием минерализованных полос, 
строительством и ремонтом до-
рог противопожарного назначе-
ния, а также ликвидацией воз-
гораний на самой ранней ста-
дии занимался человек ответ-
ственный.

Александр пОНОМАрёВ

Чтобы не только 
щепки летели

Не только заготовкой древесины заняты ООО «Переработ-
ка» и ООО «Сибжилстрой» на арендованных лесных участ-
ках в Лебедёвском участковом лесничестве.
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горизонты апк новости области

• За успехи в производстве зерна и молока в 2017 году директор 
ЗАО «Флагман» Татьяна Мосеева награждена дипломом второй 

степени  департамента АпК.  

Индекс промышленного про-
изводства в Тюменской обла-
сти по итогам января-ноября 
2017 года составил 102,5% к 
аналогичному периоду про-
шлого года. 

По информации Тюменьстата, 
основной рост обеспечили обра-
батывающие производства при 
снижении показателей по добы-
че полезных ископаемых.

Губернатор Тюменской обла-
сти Владимир Якушев подчер-
кнул, что одним из важных фак-
торов развития тюменской про-
мышленности стала государ-
ственная поддержка.

В 2017 году тюменские пред-
приятия сумели в дополнение 
к региональным льготам и пре-
ференциям получить субсидии 
Минпромторга России на ком-
пенсацию части затрат на про-
изводство и реализацию пилот-
ных партий продукции.  Благода-
ря этому производства могут воз-
местить до 50% фактически по-
несённых затрат на некоторые 
виды расходов.

На портале услуг Тюменской 
области появились первые ви-
деоинструкции.  

Обучающие ролики призва-
ны простым языком рассказать 
пользователям, как получить 
услугу. Сегодня доступны че-
тыре пошаговых видео: «За-
писаться на приём к врачу че-
рез личный кабинет»; «Льго-
ты на проезд в общественном 
транспорте»; «Возмещение рас-
ходов на оплату жилья, комму-
нальных услуг отдельным катего-
риям граждан» и по услуге «Реги-
ональный материнский капитал». 
Работа по наполнению портала 
информационными и обучающи-
ми роликами продолжается.

Единым порталом государ-
ственных услуг в Тюменской об-
ласти пользуются более 750 ты-
сяч человек. Жителям области 
доступны более 200 федераль-
ных, региональных и муници-
пальных услуг в электронном ви-
де. Пользователи могут, не выхо-
дя из дому, записаться на приём 
к врачу, проверить транспортный 
налог, наличие задолженностей и 
штрафов. Наиболее популярной 
услугой среди тюменцев в про-
шлом году стало получение ин-
формации о состоянии индивиду-
ального лицевого счёта в Пенси-
онном фонде. 

За год в Тюменской области 
в полтора раза выросло коли-
чество выпускников, получив-
ших 100 баллов на егЭ.

Физика, химия, география, ли-
тература, русский язык, история – 
вот предметы, на которых  один-
надцатиклассники показали зна-
ния высшей пробы. Рекордное 
количество стобалльников – 27 
человек – было в 2017 году на 
ЕГЭ по русскому языку.

Введена дополнительная 
мера поддержки для тюмен-
ских детей с диабетом.

С 4 ноября 2017 года в Тю-
менской области для детей, 
страдающих инсулинозависи-
мым сахарным диабетом, уста-
новлена мера социальной под-
держки в форме денежной вы-
платы на приобретение рас-
ходных материалов к инсули-
новым помпам.

Выплата производится еди-
новременно из расчёта 9 000 ру-
блей в месяц на период действия 
протокола врачебной комиссии 
ГБУЗ ТО «Областная клиниче-
ская больница № 1», который 
действителен в течение шести 
месяцев.

Такая мера соцподдержки 
предоставляется на принципах 
адресности и нуждаемости. По-
дать заявление на предоставле-
ние денежной выплаты можно в 
учреждение социального обслу-
живания населения по месту жи-
тельства.

по материалам СМИ 
Тюменской области

В последние дни уходящего 
года были подведены итоги 
окружного конкурса по ис-
пользованию информацион-
но-коммуникационных тех-
нологий в образовании.

Заводоуковские педагоги смог-
ли продемонстрировать свои до-
стижения в использовании вир-
туальных сред, сетевых серви-
сов, ресурсов интернета, инте-
рактивного и цифрового обо-
рудования, планшетных и мо-
бильных устройств на уроках, в 
проф ориентационной, методиче-
ской и внеурочной работе. При-
чём пользоваться гаджетами пе-
дагоги начинают обучать малы-
шей ещё в стенах детского сада! 
И, без ложной скромности, наш 
округ в этой сфере – один из луч-
ших в области!

В девяти номинациях конкур-
са состязались 144 участника. В 
этом году наряду с заводоуковца-
ми впервые участвовали 23 учи-
теля из Черноморского района Ре-
спублики Крым, подшефного на-
шей области.

Жюри, в состав которого во-
шли представители Тюменского 
института развития регионально-
го образования, областного фи-
лиала Президентской библиоте-
ки имени Бориса Ельцина, коми-
тета образования администра-
ции округа, родительской обще-
ственности, определило 32 при-
зёра. Победителями конкурса 
стали Татьяна Тараканова, вос-
питатель детского сада «Ивуш-
ка», Светлана Волощук, стар-
ший воспитатель «Сказки», учи-
теля городской школы № 2 Оль-
га Чупина, Татьяна Гаук и Ольга 
Тропина; Татьяна Шамонина из 
Новолыбаевской школы, Елена 
Золотавина из первой городской 
школы и Роза Ромазанова из Но-
вой Заимки.

Такими результатами может по-
хвастать не каждое предприятие 
не только Тюменской области, но 
и даже юга страны. И тем не ме-
нее наши аграрии стремятся шаг-
нуть дальше, получить больше 

зерна и повысить его качество. 
Как это сделать? Вопрос задаю 
Татьяне Мосеевой, директору 
ЗАО «Флагман». Это сельхоз-
предприятие два десятка лет за-
нимается зерновым семеновод-

Работаем хорошо, но можем и лучше

информационные технологии

Планшет и робот учить помогают!

За последнюю пятилетку сельхозпредприятия округа доби-
лись выдающихся результатов в повышении урожайности 
полей. Её средний показатель в этом году достиг 38 цент-
неров с гектара, а отдельные хозяйства получили от 40 до 
50 центнеров.

ством. Нынешней осенью флаг-
манцы добились отдачи от каж-
дого гектара в 42 центнера зер-
на, а овёс и вовсе дал по 50 цент-
неров на круг.

– Имеющийся потенциал зе-
мель, наличие необходимых ми-
неральных удобрений, средств 
защиты растений от вредителей и 
болезней при использовании тра-
диционных способов обработки 
почвы, отработанных годами тех-
нологий позволяет получать и по 
60-70 центнеров зерна с гектара, 
– Рассказывает Татьяна Семёнов-
на. – Но тут возникает одна суще-
ственная загвоздка. У нас нет ни 
одного районированного сорта яч-
меня (мы занимаемся выращива-
нием именно этой культуры), ко-
торый бы устоял под весом свое-
го колоса. Урожайность выше 30 
центнеров – и колос ломается, по-
легает. А это не только трудности 
при уборке урожая, но и заметные 
потери зерна. 

Конечно, сейчас из-за финансо-
вых проблем мы меньше вносим 
калийных и фосфорных удобре-
ний. Раньше, когда их использова-
ли в полной мере, работали и над 
тем, чтобы укрепить соломину, что 
положительно сказывалось на уро-
жае – он меньше полегал. Сегодня 
сорт того же ячменя высокоурожай-
ный, но соломина слабая. Обраща-
лись к учёным, чтобы помогли ре-
шить проблему, пока безрезультат-
но. Придётся работать с тем мате-
риалом, который есть.

– Татьяна Семёновна, чтобы 
подготовить качественный се-
менной материал, необходи-
мо современное оборудова-
ние. Успеваете шагать в ногу 
со временем?

– Сортировально-сушильное 
оборудование обновляем регуляр-

но. В прошлом году смонтировали 
новый сортировально-очиститель-
ный агрегат, способный убрать из 
зерна практически все сорные при-
меси. Для того чтобы убранный 
нынче урожай разместить под кры-
шей, нам пришлось построить три 
новых хранилища. Дорогое это де-
ло, но хлеб сохранили и, надеюсь, 
вскоре мы его продадим.

– До весны осталось не так 
много времени. Как на пред-
приятии идёт подготовка к яро-
вому севу?

– Мы уже к нему готовы. Подра-
ботали необходимое количество 
семян – они у нас свои. Осталось 
сдать пробы в лабораторию Рос-
сельхозцентра для проверки каче-
ства семенного материала. Заво-
зим минеральные удобрения. Тех-
ника в хозяйстве практически вся 
новая, поэтому сложных ремонтов 
не требует. По мелочам подремон-
тировали её ещё осенью, благо, по-
года была тёплой. Бороны и сеялки 
отремонтировали. Поэтому сейчас 
у механизаторов есть время отдо-
хнуть, подлечиться. 

В этом году более тридцати ра-
ботников нашего предприятия на-
писали заявления на санаторно-ку-
рортное лечение. ЗАО «Флагман» 
оплачивает 100% стоимости путёв-
ки, 50% – протезирования зубов и 
любого дорогостоящего лечения, 
есть и другие льготы… Заработную 
плату выплачиваем без задержек. 
А в целом это хорошая мотивация 
к труду. Неудивительно, что наше 
хозяйство по многим показателям 
в числе лидеров не только в город-
ском округе, но и в области. Наде-
юсь, что и в новом году мы удер-
жим планку. 

Беседовал 
Борис СОКОЛОВ

Фото автора 

Победителей в номинации «Ис-
пользование электронных ресур-
сов Президентской библиотеки» 
приехал поздравить директор Тю-
менского филиала и советник ген-
директора библиотеки Олег Шор. 
Он посмотрел проекты всех кон-
курсантов и отметил сильные сто-
роны работ каждого призёра. Гово-
ря о победителе в этой номинации 
– Алёне Троицкой, преподавателе 
истории и обществознания второй 
городской школы, он заявил, что в 
использовании ресурсов Прези-
дентской библиотеки заводоуков-
ская учительница даст фору мно-
гим её сотрудникам. К успехам за-
водоуковцев работники Президент-
ской библиотеки за шесть лет со-
трудничества со школами нашего 
округа уже привыкли.

– Опыт Заводоуковского город-
ского округа в использовании ре-
сурсов Президентской библиотеки 
мы распространяем по всей Рос-
сии,– заявил Олег Шор. – Вот и ра-
боты этого конкурса хотим отпра-
вить не только в Черноморский 
район Крыма. С городом Ялуто-
ровском, Омутинским и Арома-
шевским районами у нас подписа-
ны планы сотрудничества, в кото-
рых намечено проведение подоб-
ных профессиональных состяза-
ний. Но до уровня заводоуковцев 
им ещё расти и расти! 

Но самое удивительное по-
здравление получила победи-
тель номинации «Развитие на-
учно-технического творчества, 
образовательной робототехни-
ки» Наталья Шмелёва, учитель 

информатики четвёртой город-
ской школы. Её вышли награж-
дать… роботы «далёкой галак-
тики Ай-Ти». В подарок заводо-
уковским учителям они пригото-
вили космический танец!

– Наши результаты станут ещё 
лучше, когда мы вырастим тех де-
тей, которые начали заниматься 
информационными технология-
ми с первого класса, – подытожил 
глава Заводоуковского городского 
округа Александр Анохин. – Они 
уже сейчас живут как в другом изме-
рении. Но и наши сегодняшние до-
стижения свидетельствуют, что мы 
идём в правильном направлении.

Алексей СеВОСТЬЯНОВ,
Фото из архива 

администрации городского 
округа

• преподавателя информатики четвёртой городской школы Наталью Шмелёву поздравили с победой  
глава Заводоуковского городского округа Александр Анохин и… инопланетные роботы!  


